



La incidencia se ha producido alrededor de las cinco de la tarde en un contenedor soterrado frente a la escuela del Pilar de la Mola.

Los bomberos han recibido el aviso de incendio por parte de la policía local. Al lugar se ha desplazado una dotación de tres efectivos con un camión autobomba ligero y la extinción se ha hecho con espuma, dándose por extinguido el fuego a las 17.40 horas.

La causa de la combustión habrían sido unos restos de brasas de barbacoa que se ha vertido sin estar convenientemente apagadas.